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Top 5 Haushalt 2025 
 
Herr Braß erläutert den Haushalt anhand der zur Verfügung gestellten Unterlagen. 
 
ORM Kayadelen fragt, ob die Sanierung des Rathauses bereits eingeplant sei. 
 
Herr Braß antwortet, dass die Elektroleitungen aktuell schon neu gemacht werden.  
 
ORM Bender fragt, wie alt die Leitungen seien. 
 
Herr Braß antwortet, die Leitungen seien von 1983. Allerdings habe bereits vor oder 
Anfang 2000 eine Sanierung der Elektroleitungen stattgefunden. 
 
OV Uhl ergänzt Positionen die Erbach betrifft und stellt diese vor. 
ORM Burgard fragt, wie es mit der Sanierung Sportzentrum aussehe. 
 
Herr Braß antwortet, hier wäre der richtige Ansprechpartner der Geschäftsführer der 
HPS Herr Weber.  
 
ORM Leiner fragt, inwieweit die kommunale Wärmeplanung in den Haushalt 
einfließe. 
 
Herr Braß antwortet, hierzu könne Herr Missy Auskunft geben. Das Bauamt habe 
allerdings mitgeteilt, dass die Beauftragung bereits erfolgt sei. Dies werde 
bezuschusst.  
 
Beschluss:  

Der Ortsrat stimmt den Haushaltsentwurf wie vorgelegt zu. 

 
Abstimmungsergebnis: einstimmig. 
 
 


